
7 Pièces

220 m²

Réf. 3750-VCA

995 000 €

Carry-le-Rouet
Maison à vendre (13620)
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M-OI  Carry-le-Rouet  vous  propose  à  la  vente  en  exclusivité,  une  villa

moderne entièrement rénovée avec goût.Nichée au fond d'une impasse

au calme, cette villa de 170 m2 sur un terrain de 615 m2 vous séduira

avant tout pour sa position et la qualité des prestations proposées.Dès

l'entrée  vous  découvrez  un  vaste  salon-séjour  avec  cheminée  de  65

m2,  cuisine  spacieuse  de  qualité,.Les  volumes  sont  très

agréables.L'espace  nuit  est  composé  de  quatre  chambres  dont  une

chambre  parentale  de  plain-pied  avec  son  dressing  et  sa  salle  de

bain.Un garage fermé de 16m2 et la possibilité de garer trois ...

M-OI  Carry-le-Rouet  offers  you  for  sale  exclusively,  a  modern  villa  completely

renovated with taste.Nestled at the end of a quiet cul-de-sac, this villa of 170 m2

on a plot of 615 m2 will seduce you above all for its position and the quality of the

services offered.From the entrance you discover a large living room with fireplace of

65 m2, spacious quality kitchen.The volumes are very pleasant.The sleeping area is

made  up  of  four  bedrooms  including  a  master  bedroom  on  one  level  with  its

dressing  room  and  bathroom.A  closed  garage  of  16m2  and  the  possibility  of

parking three cars outside.The ...
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